



El aeropuerto de Teruel recibe otro Boeing 747

EFE

TERUEL.- El Aeropuerto de Teruel recibió ayer el segundo de los dos aviones con los que la empresa concesionaria Tarmac Aragón va a iniciar su actividad industrial en las instalaciones turolenses.

Esta segunda aeronave tomó tierra en Teruel a las 12,30 horas de ayer, tras realizar un vuelo de unas dos horas de duración con origen en el aeropuerto Frankfurt-Hahn (Alemania).

Al igual que el primer avión, que llegó este martes, se trata de una gran aeronave de fuselaje ancho, un Boeing 747-400, el segundo modelo de aviación comercial con mayor envergadura (tras el Airbus A380), que mide 70 metros de longitud y 19 de altura y tiene un peso máximo de despegue de 440 toneladas. Ambos aparatos de carga son propiedad de la compañía holandesa Martinair.